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 VERBALE N. 161 
C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 07/12/2020 

      

 L’anno duemilaventi, il giorno sette del mese di dicembre si è adunato, in seduta ordinaria, 

giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 343/2020 SCIRC1 del 27/11/2020, il Consiglio della I 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vice Presidente della Prima Circoscrizione Nicolao Antonio. Assiste in 

qualità di Segretario, giusto ordine di servizio n.68/2020, il Dott. Manfré Giuseppe, Responsabile 

Coordinatore della Sesta Circoscrizione, coadiuvato dal Sig. Rocco Salvatore. 

Alle ore 09,44 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Vice Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino e Venturella Tiziana. Il totale dei presenti è 

pari a otto. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Randazzo, Tramuto e Valenti. L’aula approva. 

Presidente (Nicolao): apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.g. 

“Comunicazioni del Presidente" e non essendoci comunicazioni da parte dell’Ufficio di Segreteria 

della Presidenza, invita i Consiglieri a fare le loro comunicazioni. 

Cons.ra Pitarresi: comunica, riguardo la sua mozione sull’emergenza sanitaria di avere 

contattato la Dottoressa Carini che, effettuato un sopralluogo nella zona interessata ha dato piena 

disponibilità a trattare a febbraio l’argomento. 

Cons. Randazzo: esprime il proprio plauso nei confronti della Dottoressa Calì della RAP 

che alle 4 del mattino su sollecitazione dello stesso è intervenuta per risolvere il problema della 

rimozione dei rifiuti ingombranti. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Presidente (Nicolao): concluse le comunicazioni, passa alla trattazione della mozione 

iscritta al punto n.3 degli atti ispettivi dell’Ordine del Giorno “Ripristino paletti o dissuasori in via 

Giovanni Meli altezza civico 24” continuando l’ordine cronologico della precedente seduta. 

Il Sig. Rocco dà lettura della mozione 

Presidente (Nicolao): fa presente che la mancanza dei due paletti, da tempo divelti, dà la 

possibilità agli automobilisti, poco propensi a rispettare le regole, di entrare e parcheggiare nella 

zona pedonale. Più volte in passato ha inoltrato note agli uffici competenti di richiesta di ripristino, 

ma non ha avuto alcuna risposta. Questo è il motivo per cui ha pensato di trasformare la richiesta in 

mozione dandogli il peso di Atto Deliberativo. 

Cons. Randazzo: è d’accordo e condivide in pieno la mozione. 

Cons.ra Venturella : concorda con il contenuto della mozione in quanto occorre fermare 

queste azioni di inciviltà, anche con l’intervento sanzionatorio dei Vigili Urbani. 

Cons. Imperiale: pur condividendo pienamente la mozione, ritiene assurdo che per il 

ripristino di due paletti debba essere votato un atto deliberativo. 

Cons. Tramuto: chiede se da quando è stato sollevato il problema, gli uffici interessati 

hanno risposto alle richieste di ripristino. 

 Presidente (Nicolao): ribadisce di non avere avuto alcuna risposta. 

Cons. Tramuto: reputa assurda questa situazione e si dichiara favorevole alla mozione. 

Cons. Sorci: fa presente alla Cons.ra Venturella che nelle città normali non occorre 

l’intervento dei Vigili Urbani ma basta una telecamera per controllare le zone pedonali. 

 Cons. Valenti: è favorevole alla mozione e la condivide in toto. 

Cons.ra Venturella: risponde al Cons. Sorce che il suo non vuole essere un accanimento, 

ma solo la ricerca della soluzione per fare rispettare le regole. Richiede una interlocuzione con Vice 

Sindaco ed il Comandante dei Vigili Urbani. 

 Cons. Sorci: non esclude l’intervento dei Vigili urbani che nel caso della salita Raffadali si 

è dimostrato risolutivo. 

Alle ore 10,12 partecipa ai lavori la Cons.ra Vetrano. 

Alle ore 10,13 la mozione, iscritta al punto n.3 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): passa alla trattazione della mozione iscritta al punto n.4 degli atti 

ispettivi dell’Ordine del Giorno “ Richiesta potatura alberi in piazza Kalsa”. 

Il Sig. Rocco dà lettura della mozione 

Presidente (Nicolao): crede che la mozione sia molto chiara ed occorra intervenire 

prontamente. 
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Cons.ra Venturella: fa presente che analoga mozione a sua firma è stata presentata dalla 

stessa ed approvata senza ancora avere avuto riscontro. Gli alberi ormai hanno invaso la zona con 

seri pericoli per l’incolumità dei cittadini. Occorre intervenire urgentemente e considerato che il 

Vice Sindaco ha dichiarato che mancano i potatori, chiede che vengano attivate procedure che 

favoriscano interventi straordinari. 

Cons.ra Pitarresi: chiede, in considerazione delle numerose richieste di potatura inoltrate 

agli uffici competenti, di conoscere come questi ultimi intendono intervenire. 

Cons. Randazzo: reputa urgente la potatura degli alberi per salvaguardare la sicurezza dei 

cittadini.  

Alle ore 10,21 la mozione, iscritta al punto n.4 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,23 abbandona i lavori il Cons. Tramuto. 

Presidente (Nicolao): propone la sostituzione come scrutatore del consigliere Tramuto con 

la consigliera Venturella. Constatata a seguito della votazione per appello nominale la presenza di n. 

5 Consiglieri e quindi la mancanza del numero legale alle ore 10,25 chiude la seduta e la rinvia in 

secondo appello alle ore 11,25. 

II Appello 

Presiede il Presidente della Prima Circoscrizione Massimo Castiglia 

Alle ore 11,31 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano presenti i 

consiglieri: Nicolao Antonio, Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Tramuto Francesco, Valenti 

Antonino, Venturella Tiziana. 

Il totale dei presenti è pari a sette. 

Presidente (Castiglia): considerate le ripetute sollecitazioni da parte di alcuni Consiglieri 

alle ore 11,33 chiude definitivamente i lavori. 

 

 

Il Segretario                                                                                     Il Presidente                                                            

Dott. Giuseppe Manfrè                                                            Massimo Castiglia 

 

 

          Antonio Nicolao 
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